



Bruxelles, 25 mars 2023

## UNE NOUVELLE PRÉSIDENCE POUR LA FÉDÉRATION DES SCOUTS

Les Scouts viennent d'élire leur nouveau président : Benjamin Visée et son équipe prendront les rênes de la fédération dès la mi-aout et ce, pour trois années. À travers cette élection, c'est avant tout un programme que les animateurs ont validé à travers leur vote : huit priorités seront en ligne de mire des Scouts pour ce nouveau mandat.

L'assemblée fédérale des Scouts, organisée ce 25 mars au Heysel, vient de se clôturer après l'un des grands moments de la journée : l'élection de la nouvelle présidence du Mouvement pour les trois prochaines années. Avec 179 « oui » sur 200 votes, Benjamin Visée (originaire de Charleroi) a été élu président de la fédération, et prendra ses fonctions dès la rentrée prochaine (12 aout 2023). Il sera soutenu par neuf personnes qui complèteront son équipe pour un mandat de trois ans.

En amont de cette élection, le futur président fédéral a rencontré plus de 300 animateurs et animatrices, délégués par leurs unités, pour construire avec eux le programme du prochain mandat et fixer les grandes priorités qui quideront le Mouvement jusqu'en 2026.

Le président et son équipe porteront huit priorités dans les projets de la fédération :

- 1. **Inclusion et diversité** : chacune et chacun devrait pouvoir être scout-e.
- 2. **Répartition harmonieuse** : les conditions d'encadrement et de soutien devraient être similaires pour toutes et tous.
- 3. **Accompagnement et formation** : les 10 000 animateurs et animatrices doivent être conscient-e-s de leur rôle.
- 4. Animation bienveillante et bientraitante : c'est la plus grande des évidences.
- 5. **Engagement dans la communauté** : un scoutisme en lien avec la société a plus d'impact.
- 6. **Écoresponsabilité** : il s'agit d'une préoccupation majeure de nos bénévoles et de nos scout-e-s.
- 7. Une structure fédérale au service de l'animation scoute.
- 8. **Une fédération partenaire** : les liens entre les différents acteurs de la fédération doivent être forts.



www.lesscouts.be





## Portrait de Benjamin Visée

Originaire de Charleroi, Benjamin a commencé son parcours scout dès ses 8 ans, chez les Louveteaux. Une fois son parcours en tant que scout terminé, il s'est naturellement engagé dans l'animation durant 7 ans, puis a intégré un staff d'unité locale et mené une équipe fédérale dans la région de Charleroi. Aujourd'hui professeur d'histoire dans l'enseignement secondaire, Benjamin fait partie de l'équipe de la présidence fédérale depuis 2018, en tant que responsable de la formation des animateurs, des cadres bénévoles. Il est

« Le scoutisme a pour mission, en partant des valeurs énoncées dans la Promesse et la Loi scoutes, de contribuer à l'éducation des jeunes afin de participer à la construction d'un monde meilleur peuplé de personnes épanouies prêtes à jouer un rôle constructif dans la société.

également adjoint de la présidente fédérale sortante.

Au cœur de cette mission, de ce rayonnement souhaité, attendu, il y a les jeunes qui nous sont confiés, les scouts. L'animation scoute est et doit rester au centre de toutes nos préoccupations. C'est ainsi que nos valeurs vont pouvoir se propager au cœur de la société. » Benjamin Visée, futur président de la fédération des Scouts

## **Contact presse**

Coline Wellemans — attachée de presse/Gilles Beckers — porte-parole 0498.91.88.81 — <u>presse@lesscouts.be</u> — <u>www.lesscouts.be/presse</u>

